

PREPARADOS para su venida

Tema: La segunda venida de Cristo

07
DE SEPTIEMBRE

DÉCIMO SÁBADO



Objetivo

Mostrar a la iglesia la necesidad de estar preparados para la venida del Señor



Resultado

Una iglesia que se prepara para el encuentro con su Salvador



Proyecto misionero de las clases

«El evangelio del reino»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



Celebramos

Día de oración por la unidad familiar

Al director

Este programa consiste en entradas y salidas. Puede decorar la plataforma con imágenes que muestren las señales de la segunda venida de Cristo, o titulares de periódicos que mencionen estas señales. Use su pantalla si no tiene otra forma de hacerlo.

Sugerencias

- ✓ Haga un video anunciando el programa durante la semana previa para motivar a los hermanos a estar temprano y a traer amigos.
- ✓ Regale un marcador con forma de nube con el versículo de la semana de la lección de Escuela Sabática (Marcos 13: 26, 27). (Ver p. 58).



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

Al leer la Biblia resulta imposible ignorar las señales, las advertencias y las recomendaciones de Jesús en su sermón escatológico, registrado en Mateo 24-25, Marcos 13 y Lucas 21. Sin embargo, no es menos importante notar el énfasis de Cristo en la actitud de la gente hacia su Segunda Venida. Cristo explicó mediante paralelos y parábolas las distintas actitudes y caminos a elegir cuando consideramos el tema de la Segunda Venida. Durante este programa las enseñanzas de Jesús nos ayudarán a mirarnos en el espejo y realizar cambios significativos en nuestras vidas. Si al final de este programa decides hacer lo necesario para tener la actitud que Dios espera de los salvados cuando Cristo venga, la Escuela Sabática de hoy habrá cumplido su objetivo.

Himno – La Higuera

«De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas» (Marcos 13: 28, 29). A pesar de otras referencias a la higuera en el libro de Marcos, la que aparece en este capítulo tiene como objetivo principal señalar la cercanía del cumplimiento de la profecía. Debemos recordar que en Marcos 13 Jesús fue abordado con más de una pregunta, y una estaba relacionada con la destrucción de Jerusalén. Pero la parábola de la higuera podía fácilmente aplicarse a los cristianos de Jerusalén antes de su destrucción y a los creyentes de los últimos días, pues el énfasis de Jesús es velar (Marcos 13: 33, 37). Ante tal advertencia, cantemos juntos el himno 514, *¡Despertad, despertad, oh cristianos!*

Lectura bíblica y oración – Noé

«Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre» (Mateo 24: 37). En esta imagen en particular, Jesús muestra la actitud indiferente de los antediluvianos y cómo estos llevaban a cabo sus actividades con toda normalidad. Si de algo nos advierte Jesús es del peligro de una actitud como esa. Leamos con atención cómo Cristo los compara a la última generación en nuestra lectura bíblica, Mateo 24: 38, 39 (leer). Oremos en este momento, para que Dios nos mantenga velando y atentos cada día.

Bienvenida y música especial – Los siervos

«Es como el hombre que, yéndose lejos, dejó su casa, y dio autoridad a sus siervos, y a cada uno su obra, y al portero mandó que velase» (Marcos 13: 34). Aunque Marcos da pocos detalles del comportamiento de los siervos, como si nos invitara a simplemente entender y ejecutar nuestro deber, Mateo describe dos casos: el del siervo prudente que alimenta a los demás y es recompensado, y el del siervo insensato que maltrata a los demás y es castigado (Mateo 24: 45-51). Aquí ya no se trata de cómo nos relacionamos con las señales, sino con nuestros semejantes. Dios nos ha dejado una tarea como servidores y debemos cumplirla a cabalidad.

Agradecemos la presencia de cada uno de ustedes en este lugar, y esperamos que este programa siga siendo de bendición a cada presente. Ahora escucharemos un regalo musical a nuestro Dios por parte de _____.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «El evangelio del reino»

¿Qué señales actuales de la venida de Cristo te llaman la atención?

Invita a tu «amigo para el reino» a una actividad evangelística en tu iglesia (conferencia de grupos pequeños, campaña de siembra, sábados evangelísticos, etc.). Si la persona no puede estar de manera presencial, busca un evento evangelístico que esté siendo transmitido en línea y únete a él/ella para verlo juntos cada uno en su hogar. Comparte impresiones con tu amigo.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero – El ladrón

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

«Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa. Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis» (Mateo 24: 43, 44). Jesús intenta ser claro con un aspecto crucial de su venida: será sorpresiva. Las señales nunca deben llevarnos al punto de poner fechas o establecer plazos para los cumplimientos proféticos. Por el contrario, deben motivarnos a prepararnos para el encuentro con Cristo. Escuchemos ahora el relato misionero.

Nuevo Horizonte – Las diez vírgenes

«Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que, tomando sus lámparas, salieron a recibir al esposo. Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas» (Mateo 25: 1, 2). Si algo destacan las historias de Jesús en este sermón escatológico es el retraso de su venida. El siervo insensato no se percató de eso y a las vírgenes su retraso las encuentra durmiendo. La diferencia la marca la preparación personal. Jesús espera de nosotros una experiencia espiritual que no se satisfaga con lo mínimo, sino que hagamos provisión espiritual para la espera. Escuchemos ahora el *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial – Los talentos

«Porque el reino de los cielos es como un hombre que, yéndose lejos, llamó a sus siervos y les entregó sus bienes. A uno dio cinco talentos, y a otro dos, y a otro uno, a cada uno conforme a su capacidad; y luego se fue lejos» (Mateo 25: 14, 15). Como dijo Roberto Badenas: «El pecado más fácil de cometer es el de no hacer lo que debiéramos» (*Para conocer al maestro en sus parábolas*, p. 194). Cristo va más allá de observar las señales y mantener la guardia: es necesario poner a producir los talentos. La venida de Cristo no es un espectáculo de luces y relámpagos cósmicos. Él viene a ajustar cuentas y a evaluar el trabajo de cada uno, junto con su respectiva recompensa. Pensar que esperar a Jesús se trata solo de una preparación espiritual infructuosa es minimizar nuestra responsabilidad. Jesús nos invita a cumplir con nuestro deber y esperarle con buenos resultados. Veamos a continuación el informe secretarial.

Tiempo de la lección

Nuestra lección de esta semana muestra la manera en la que Jesús preparó a sus discípulos para las pruebas que enfrentarían al predicar el evangelio. En este momento, repasaremos las enseñanzas de Jesús desde la ofrenda de la viuda hasta su sermón escatológico.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: No cabe duda de que estas lecturas han llenado de gozo nuestros corazones, al conocer la fascinante historia de la vida de nuestro Salvador. Esta semana en nuestro Club de lectura, basado en ***El Deseo de todas las gentes***, estaremos leyendo los **capítulos del 32 al 35**.

Ánimate y anima a otros a participar de este maravilloso Club de Lectura.

Conclusión

Asumir el impacto de las parábolas requiere del oyente sincero una gran dosis de valor, sencillez y humildad. Las parábolas de Jesús no solamente nos hablan a nosotros, sino que hablan sobre nosotros. Somos la generación

